

Ejecutarán renovación de redes de alcantarillado por más \$ 5 mil millones

La sanitaria destacó que serán 18 las comunas de la Araucanía en las que se realizarán las obras, comenzando este mes de agosto 2025.

Robustecer las redes de recolección de aguas servidas que transportan las aguas residuales desde los hogares hacia las plantas de tratamiento y así dar continuidad con el servicio de alcantarillado, es el objetivo central de las obras que iniciará Aguas Araucanía para renovar dichos ductos, invirtiendo en ello \$ 5100 millones.

Los trabajos se programaron para Angol, Carahue, Collipulli, Lautaro, Los Sauces, Nueva Imperial, Padre las Casas, Pitrufuquén, Pucón, Renaico, Temuco, Victoria, Vilcún, Villarrica, Curacautín, Traiguén, Chol Chol y Loncoche. En gran parte de estas localidades ya comenzaron las faenas,

mientras que, en otras, las obras comenzarán este mes de agosto de 2025. Serán 11 mil metros de redes de aguas servidas que serán renovadas en la totalidad de las 18 comunas, trabajos que concluirán entre el mes de diciembre del presente año y marzo del 2026.

El gerente de Infraestructura de Aguas Araucanía, Guillermo Carrasco, señaló que la compañía desarrolla estudios previos para determinar aquellas tuberías que deben ser renovadas por término de vida útil, como así también evaluar aquellas redes que necesitan aumentar su capacidad de recolección en algunos tramos. "El crecimiento demográfico nos desafía a estar constantemente



revisando la capacidad de las redes de alcantarillado y por ello anualmente realizamos fuertes inversiones para dar continuidad y buen servicio a las familias que atendemos. En esta oportunidad, se renovarán 11 mil metros de tuberías", sostuvo.

El ejecutivo destacó además que la sanitaria siempre va un paso adelante respecto de futuras demandas de servicio por parte de la comunidad y estas inversiones en renovación de las redes de recolección de aguas servidas aseguran que el sistema

opere con normalidad y garanticen un servicio eficiente y sin interrupciones. Finalmente, Guillermo Carrasco comentó que el equipo de comunidad de Aguas Araucanía informará oportunamente sobre las nuevas obras a JJVV y organizaciones sociales de las comunas a intervenir. "De igual manera este equipo contempla realizar un puerta a puerta con los vecinos aledaños a los trabajos para mantenerlos informados de la ejecución de los mismos", acotó. **T2**